Der Ausschussvorsitzende, Ratsherr Pappe, eröffnet die Sitzung, begrüßt die Anwesenden, insbesondere Herrn Reinhard Arens als Hausherrn und bedankt sich bei ihm dafür, dass der Ausschuss in den Räumen des Ausbildungsverbundes Neumünster (AVN) tagen kann. Herr Pappe entschuldigt Ratsfrau Schwede-Oldehus und die Bgschm. Herrn Delfs und Propst Block, die an der Sitzung nicht teilnehmen können. Schließlich stellt der Vorsitzende die Beschlussfähigkeit des Ausschusses fest.

Vor der Behandlung der weiteren Tagesordnungspunkte erhält Herr Arens als Einrichtungsleiter des AVNs das Wort und erläutert dessen Arbeit im Rahmen der Berufsvorbereitung und – ausbildung, der Qualifizierung Jugendlicher, im Beschäftigungsbereich sowie beim Übergang Schule Beruf. Herr Arens stellt den Anwesenden hierzu Informationsmaterialien zur Verfügung.